

Cyoda City Photo Studio 写真館



岩崎電気株式会社から 空気殺菌灯の寄附

6月1日、岩崎電気株式会社から自立形循環式空気殺菌灯が寄附されました。

これは、現在世界中で猛威を振るっている新型インフルエンザの発生を防ぐため、ウイルスに対して殺菌作用の高い空気殺菌灯を同社から寄附していただいたものです。

いただいた2台の空気殺菌灯は、市役所ロビーと「みらい」ホワイエに設置しました。

市の花である菊の苗を無料配布

市の花である菊を市民に育ててもらおうと行田市菊花連絡協議会（荒井文之助会長）が毎年実施している菊苗無料配布が5月26日、郷土博物館前で行われました。

午前9時の配布開始時刻にはたくさんの市民が行列を作りました。同会の会員が育てた厚物・管物など約3,000鉢の菊苗は、わずか20分足らずで配布終了になるという盛況ぶりでした。



立派に育った麦を慎重に刈り取り

6月1日、星宮小学校4年生が学校敷地内の畑で麦刈りを行いました。

この麦は、児童らが昨年からの麦まきや麦踏みなどを行い育ててきたもので、学校応援団の方の指導を受けながら、立派に実った麦をかまですべて慎重に刈り取りました。

刈り取られた麦は製粉し、今後の学習の中でホットケーキやクッキーなどを作る予定だそうです。



早乙女衣装の子供たちによる田植祭

6月6日、日本古来より伝わる手法で稲作の豊作を祈願する取り組みの一つである「前玉神社御神田田植祭」が行われ、地域の方など約100人が参加しました。

太鼓の音が周囲に響く中、早乙女衣装に身を包んだやなぎ幼稚園の園児らが、一列に並び田んぼの中へ。子供たちは、白い衣装を泥まみれにしながらも、満面の笑みを浮かべて苗を植えました。

